

Poussées de fièvre

E. S., Alemagne

09/07/2014

La lecture des faveurs publiées sur internet m'a encouragé à invoquer saint Josémaria. J'avais des poussées de fièvre et des soucis cardiaques. J'ai invoqué instamment saint Josémaria et les poussées de fièvre ont disparu, tout comme mes problèmes de cœur . J'ai pu reprendre mon travail. Merci beaucoup, saint Josémaria.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/poussees-de-
fievre/](https://opusdei.org/fr-ca/article/poussees-de-fievre/) (12/01/2026)